

Forums pour l'entourage

J'ai peur pour mes parents HELP

Par Elo2 Posté le 15/12/2022 à 16h02

Bonjour, je vous écris comme une sorte de cri à l'aide : cela fait des années peut être 13ans que mon frère de 30 ans se drogue. Il vit chez mes parents, il est complètement désocialisé, haineux de tout, il vit la nuit sur ses jeux vidéos en ligne. Ma mère a eu la mauvaise idée de mettre un mouchoir sur ce problème, de sorte à limiter les querelles entre lui et mon père. Pour éviter un drame.

Aujourd'hui ma mère est l'esclave de mon frère, elle est son aide ménagère, sa cuisinière, son portefeuille. Dernièrement elle a contracté un prêt pour épouser des dettes du à la consommation ubuesque. Lui est informé mais n'en a que faire il me rit au nez quand je l'incite à trouver un travail pour payer ses dettes, il me rit au nez quand je lui demande de verser une partie de ses aides sociales à ma mère pour la forme. C'est un monstre sans aucun scrupule il n'a aucune empathie envers ma mère.

Mon père ne se doute pas de l'ampleur du problème, mais pour lui problème il y a, sauf que la communication est coupée, tout le monde vit sous le même toit mais tout le monde se déteste. C'est horrible, je vis à distance, et j'ai supplié ma mère de se faire aider, qu'elle est sous emprise et qu'elle n'est pas rationnelle. En vain.

Aujourd'hui j'ai peur qu'elle ne finisse par abandonner et commette l'irréparable.

Je ne sais plus quoi faire je suis prise à témoin par ma mère mais je dois me taire pour ne pas faure de drame, je n'en peux plus moi-même à distance, ce stress me pourri la vie, mon compagnon m'a quitté il ne me reconnaît plus, à mon travail je tremble comme une feuille au moindre stress, cela fait plus de 10ans que j'entends de choses de plus en plus sordide.

Je souhaiterais pouvoir trouver un moyen de faire sortir mon frère de chez mes parents. Il est très clair qu'il les poussera au cimetière l'un après l'autre.

Je ne sais plus qui faire, j'ai pris des rendez-vous au CENTRE DE SOINS D'ACCOMPAGNEMENT ET DE PRÉVENTION EN ADDICTOLOGIE, j'ai dit à ma mère de parler à son médecin traitant...

Elle s'est enfermée, elle n'applique pas mes recommandations et me dit qu'à sa retraite d'ici 1an, ils l'abandonneront et ils ne se retourneront pas au vu du mal qu'il fait.

2 réponses

Snow - 15/12/2022 à 19h21

Bonjour Elo2,

A vous lire, on comprend votre détresse et celle de votre famille, la drogue est toujours un problème car certes elle isole celui qui consomme mais voir l'un des siens se détruire c'est terrible ainsi que les dommages collatéraux qui vont avec. Tout d'abord pourriez-vous nous dire que consomme s'il vous plaît? Dès lors on pourra vous éclairer un peu plus. Merci à vous. Bon courage dans l'attente de votre réponse. Force à vous et votre famille.

Elo2 - 16/12/2022 à 18h59

Bonsoir Snow, il semblerait que ce soit exclusivement du cannabis. Merci pour votre message et votre soutien.